



Mot de l'équipe de direction

Enfin avril! Nous souhaitons vous informer des dernières nouvelles de notre école et partager quelques mots d'encouragement pour nos chers élèves.

Tout d'abord, nous tenons à saluer les efforts de nos élèves. Leur détermination et leur engagement sont une source d'inspiration pour nous tous. Leur travail ne passe pas inaperçu et nous sommes fiers de les voir progresser chaque jour.

Nous tenons également à souligner l'importance de rester vigilants face aux changements de température qui peuvent survenir en cette période de transition entre les saisons. Assurons-nous que nos enfants sont bien préparés pour affronter les variations climatiques en leur fournissant les vêtements appropriés.

Enfin, nous réaffirmons notre engagement envers un encadrement bienveillant pour chacun de nos élèves.

Merci pour votre soutien continu et votre collaboration précieuse.

Dates importantes :

- ✓ **3 avril** : Conseil d'établissement
- ✓ **8 avril** : Journée pédagogique
- ✓ **19 avril** : Journée pédagogique annulée (devient Jour 10)



Journée sans polo

Le vendredi 26 avril est la journée sans polo, les élèves ne sont pas obligés de porter le polo scolaire.

Collations

Merci de penser à fournir une collation santé à vos enfants pour le matin !

Radio étudiante DLV

Cette radio est en onde les lundis de 13 h à 13 h 15 et annonce diverses informations de notre vie scolaire.

À cet effet, si votre enfant a vécu une réussite personnelle, qu'elle soit sportive, culturelle, ou autre, envoyez un courriel à notre directrice adjointe Dominique Marenger au marenger@cslaurentides.qc.ca, nos animateurs seront des plus heureux de mentionner ces belles réussites sur les ondes !

Projet éducatif – Plan de mise en œuvre



Voir la grande équipe de l'école primaire de St-Sauveur rassemblée le 25 mars dernier pour échanger sur les moyens du plan de mise en œuvre et parler de pédagogie fut un réel bonheur.

Merci aux membres du comité qui ont assuré le soutien aux questionnements de leurs collègues et qui les ont guidés dans leur réflexion et participation!



Merci à l'équipe pour leurs questions constructives et essentielles à la continuité des travaux du comité de pilotage! Notre collaboration école-famille fera assurément une différence dans le développement du plein potentiel des enfants.

Ce mercredi 3 avril, le plan de mise en œuvre sera présenté au conseil d'établissement pour approbation.

Centre de services scolaire des Laurentides Québec

PEVR PLAN D'ENGAGEMENT VERS LA RÉUSSITE



PROJET ÉDUCATIF 2023-2027

ÉCOLE PRIMAIRE DE SAINT-SAUVEUR

ENJEU 1 UN PARCOURS DE RÉUSSITE POUR CHACUN

ORIENTATION 1

Accroître la réussite scolaire de l'élève par un soutien adapté à sa situation.

OBJECTIF 1.1 : D'ici juin 2027, accroître la réussite des élèves en écriture en augmentant de 15 % le nombre d'élèves dans la zone « sans risque ».

Indicateurs	Cibles
Pourcentage d'élèves dans la zone « sans risque* » en français écriture	76,7 %

OBJECTIF 1.2 : D'ici juin 2027, accroître la réussite des élèves en résoudre en augmentant de 15 % le nombre d'élèves dans la zone « sans risque ».

Indicateurs	Cibles
Pourcentage d'élèves dans la zone « sans risque* » en mathématique résoudre	80,2 %



VISION

Une école au cœur de son village offrant un éventail d'activités stimulantes dans un climat qui encourage les apprentissages, la découverte et la réalisation de tous et chacun.



VALEURS

**COLLABORATION
SENTIMENT D'APARTENANCE
BIENVEILLANCE**

ENJEU 2 DES ENVIRONNEMENTS FAVORISANT LE BIEN-ÊTRE DE CHACUN

ORIENTATION 2

Offrir un milieu stimulant où chacun se sent reconnu, respecté et valorisé.

OBJECTIF 2.1 : D'ici juin 2027, mettre en place une planification commune d'Active ta vie (volets musical, sportif et culturel).

Indicateurs	Cibles
Planification commune du volet musical, du volet sport et du volet culturel	1 planification commune

OBJECTIF 2.2 : D'ici juin 2027, les élèves connaîtront les valeurs du SCP et seront capables d'associer des comportements attendus.

Indicateurs	Cibles
Enseignement du plan de leçons	100 % du personnel
Application uniforme du soutien aux comportements	100 % du personnel
Augmenter la communication positive auprès des parents	Au moins une communication positive par élève par année au Baromètre

Éclipse solaire

Ce vendredi, vous recevrez des lunettes afin d'observer l'éclipse solaire en famille. À savoir :

- Elles sont spécifiques pour le Soleil. Quand on les met, on ne voit rien du tout, sauf une source de lumière importante comme le Soleil. On ne devrait pas parvenir à voir une lampe ou une ampoule au travers.
- Répartition prévue :
 - trois paires de lunettes par élève (pour l'élève et ses parents).

Utilisation équilibrée des écrans chez les jeunes

Nous souhaitons vous informer que l'équipe-école s'est récemment réunie pour discuter des préoccupations croissantes concernant l'utilisation excessive des écrans chez les jeunes. Cette discussion a été constructive et nous tenions à partager avec vous les conclusions auxquelles nous sommes parvenus.

Il est désormais largement reconnu que l'utilisation excessive des écrans ou de l'utilisation des réseaux sociaux peut avoir des effets nocifs sur le développement et le bien-être des enfants et des adolescents. Cela peut notamment affecter leur santé mentale, leur qualité de sommeil, leur capacité de concentration et leurs interactions sociales.

**Bien doser
son temps d'écran,
c'est gratifiant.**

L'équipe-école vous invite à poursuivre notre réflexion collective. Voici quelques articles parus à ce sujet dans l'actualité :

- [Une autre histoire d'enfants et d'écrans | La Presse](#)
- [Nos vies de fou | La Presse](#)

Nous vous invitons également à consulter le site du ministère à ce sujet :

- <https://www.quebec.ca/sante/conseils-et-prevention/saines-habitudes-de-vie/utilisation-saine-des-ecrans-chez-les-jeunes>
- https://cdn.beta.pausetonecran.com/wp-content/uploads/2022/12/20145817/PAUSE22_TABLETTE-6-12.pdf

Étant des partenaires dans l'éducation de nos jeunes, il est crucial que nous travaillions ensemble pour aborder cette question de manière proactive.

Marchethon

La campagne de financement du Marchethon qui vise à amasser des fonds pour les activités de vos enfants est lancée et avance à petits pas. Nous avons besoin de vous pour solliciter famille et amis afin d'encourager les enfants à recueillir des dons en prévision de la marche qui aura lieu le 18 avril prochain de 9 h à 11 h.

Les dons sont recueillis directement sur le site de la campagne (paiement par carte de crédit).
NOUS RECUEILLONS AUSSI LES DONN EN ARGENT COMPTANT DIRECTEMENT À L'ÉCOLE.

Merci de partager la campagne sans modération !



Pour faire un don : <https://lafabriqueaprojets.ca/projet/marchethon-2023-2024>

